



La SCJN solicitará a la Cámara de Diputados un incremento presupuestal de 4 por ciento

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña, anunció que el Poder Judicial solicitará a la Cámara de Diputados, para el ejercicio fiscal del 2024, un incremento del 4 por ciento respecto al presupuesto anterior, recursos que se traducen en el equivalente al 0.26 por ciento del Producto Interno Bruto del país. Subrayó que la consecuencia directa sobre un recorte coloca inmediatamente en desventaja a los más vulnerables. Cabe recordar que el año pasado el presupuesto fue de 78 mil 544 millones de pesos y el incremento que se solicita es debido a que el próximo año habrá elecciones federales.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!688?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!688&authkey=!APe_U3FQ7-u-HwU&ithint=video&e=W2V0nJ